

VAN A VER SITUACIONES UN POCO DURAS PARA VOSOTROS, VERÁN EL CRECIMIENTO DE LO EQUIVOCADO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de febrero de 2023

Médium: José Luis Sánchez Acosta

VAN A VER SITUACIONES UN POCO DURAS PARA VOSOTROS, VERÁN EL CRECIMIENTO DE LO EQUIVOCADO QUE HA ESTADO, LO VERÁN CRECER MÁS. PORQUE COMO HAN SABIDO, LAS TIERRAS, LOS MARES SE HAN SALIDO DE SU LECHO Y HAN ENTRADO A LA TIERRA, A CIUDADES, ESTO SERÁ MÁS POR TODOS LADOS.

[20230205] Amados míos, Yo les bendigo a cada uno de vosotros, les derramo esta paz y este amor, les hago entender que vosotros son la vida, la vida estando todavía en este cuerpo, créelo, créanlo, mis bien amados, vosotros son la vida, vosotros son el poder, vosotros eres el SER ÚNICO en vuestro cuerpo, créete así y cree que de vosotros salen todas vuestras creaciones pasadas y presentes, vosotros eres el de siempre, son eternos, solamente que vosotros te perdiste aquí en este cuerpo, te confundiste grandemente que hasta hoy no han podido salir de esa gran confusión que vosotros tienes aquí en esta sagrada tierra, en este sagrado cuerpo que es tu templo o es tu vehículo o es tu casa como gustes llamarle.

Hermanos, pero hoy, como siempre, vengo a hacerles este recordatorio para que no sigáis perdidos, no sigáis confusos en esta tierra y con tu propio cuerpo. Porque el hombre, la criatura humana están tan perturbados, están tan embriagados de este mundo, de esta confusión que se han perdido y que no quieren regresar al Padre. Porque regresar al Padre es crearse a sí mismo que tú eres el creador de todas tus cosas y así cada SER humano es creador de todas sus cosas, vosotros que me escuchas tienes que entenderte para que puedas entender a tus creaciones.

Vosotros eres eternos, como eternos que son, has vivido una vida pasada en un cuerpo, has ocupado tantos cuerpos, porque este cuerpo es a semejanza, a semejanza son los frutos cuando vosotros vas al árbol y los cortas y los comes. Igualmente es vuestro cuerpo y así lo has tomado por toda la vida, hermanos, por toda la vida lo has tomado y lo has dejado por toda la vida, porque has jugado, es un juego de la vida tuya, como Dios que son has jugado con tus creaciones, solamente que vosotros, el hombre, el hombre humano ha caído en la embriagues de sí mismo, que es la perturbación de sí, que no se acepta a sí mismo y esta es la incertidumbre del SER. Esto que Yo les digo, se los digo a vosotros encarnados, a vosotros que tienes este cuerpo y también se los digo a todo SER hermano desencarnado que ya no tiene un cuerpo, para que él se pule, donde esté se pule y entonces encuentre, se encuentre a sí mismo y cuando se haya encontrado, ha encontrado a Dios, al Creador; también a vosotros, hermanos, cuando te encuentres a ti mismo has encontrado a Dios y lo conocerás y hablarás con Él.

Mis bien amados, pues entonces no les queda más a vosotros que continuar buscándose a sí mismos, encontrándose a sí mismos y aceptándose como el Creador que son, porque lo son, mis bien amados, lo han sido de siempre y lo están siendo como siempre y lo seguirán siendo como siempre. Solo acéptense, solo acepten que vosotros has hecho tu vida, has hecho lo que vosotros tienes, que vosotros son los autores de todas tus cosas que tienen, hermanos. Entonces sigan conociéndose a sí mismo, sigan soltándose de las amarras, de las cadenas que tú mismo te has puesto, mis bien

amados. Con este entendimiento podrás vivir el tiempo justo aquí en la tierra, con esta luz, con estos ojos divinos podrás vivir en este cuerpo y el tiempo podrá pasar, menos vosotros pasarás, podrás ver las cosas, porque son tus cosas que son evolutivas, son de transformación, así como en este mundo tierra.

Si vosotros cuentas hacia atrás, verás un pasado, sabrás de un pasado que has vivido en esta tierra y podrás contar y saber que todo ha pasado, menos tú, menos vosotros, hermanos, como SERES que son. Hermanos míos, pues entonces compréndete, acéptate, acepta que tú eres el eterno y que tus formas, lo que has hecho éstas pasarán, éstas no son eternas, aunque son del Eterno, porque estas cambian, tú les das cambio, mis bien amados. He aquí, conózcense, pues, vívanlo, vívanlo, mis bien amados, porque la palabra sin obras es muerta en vosotros, no os se engañen vosotros creyendo que lo que saben ya les liberará, no, es que lo que sepas de ti que lo pongas en práctica aquí y esto es la gloria, es el reino, con esto se elabora el reino, mis bien amaos.

Pues entonces vosotros pongan mano a la obra para que te des testimonio de ti mismo, para que entonces vosotros puedas hablar del reino y del infierno y esto es para todo SER que ya no tienen un cuerpo, que ya han abandonado un cuerpo por una o por otra cosa, ellos también necesitan de este alimento que Yo os les estoy dando a vosotros, ellos también necesitan de este alimento y aquí está la mesa servida, coman y beban de este pan y de esta agua viva y jamás tendrás sed ni hambre, no existirá aquello, mis bien amados.

He aquí, pues, vosotros que me escuchas encarnados que están viviendo aquí en este cuerpo todavía, **con esta comprensión sublime podrás hacer lo que vosotros tienes que hacer en este mundo, en esta tierra, en este cuerpo y procuren vivir en esta comprensión, porque esto no se les hará difícil, no se les hará terrorífico soltar este cuerpecito cuando sea necesario, porque ya habrán sabido que vosotros son la vida eterna.** Modifiquen vuestros estados, modifiquen los estados de SER donde cada uno de vosotros se encuentra, tienen que modificarlos, porque eso es una vida eterna. Amados míos, pero si vosotros continuas vivir una vida, una vida partida en dos, es imposible que tengas paz, que seas la paz, que seas el amor único, esplendoroso en vuestra vida. Vosotros, pues, tienen que hacer la conversión de las cosas, tienen que hacerlo, porque tienes que saber tienes que tenerlo bien sabido que vosotros son los Creadores, pero siempre, pero siempre, amados hermanos.

Y si vosotros hablas y hablemos de creación, vosotros tienes que hablar, primero vosotros son creadores del odio, creadores de la avaricia, creadores de la venganza, creadores de la envidia, creadores de los celos, creadores de la pobreza, creadores de las enfermedades, creadores de los caos. ¿O me dirán vosotros, como me dice mi humanidad, como lo creen ellos? Hermanos, vosotros tienes que ser consciente, el SER consciente de esto y tienes que convertirte a hacerlo, hacerte responsable a esto, porque esto es tuyo, esta es tu creación, porque muchos, si eres eternos y eres eternos, cuánta no ha sido vuestra creación, cuánto no han sido vuestros hechos, las realizaciones que has tenido aquí en esta tierra. Amados míos, pues eso son tus karmas, tus karmas son los pendientes, los que vosotros hicisteis en vidas pasadas y los tienes que transformar hoy a través de lo que vosotros deseas.

¿Quieres más de lo mismo? Pues entonces sigue siendo desamor, odio, envidia, celos y entonces tendrás más de lo mismo. Entiéndanse, amados míos, entiéndanse, si vosotros no deseas ser más de lo mismo, entonces tendrás vosotros que transformar aquello y entonces hoy es el momento, porque no hay más momentos, esta es la hora que vosotros debes someter a todas tus creaciones en el mundo nuevo, vosotros tienes que transformar todo aquello a lo que hoy quieres, porque aquello no se disuelve nunca solo, es que aquello tienen un Creador y aquello solo a su Creador obedece y si lo deja, como vosotros lo habéis dejado en el tiempo, eso está, eso existe y eso es lo que vendrá, eso es lo que viene a vosotros sin que vosotros lo deseas porque estás olvidado de ti y vienen, como han venido siempre a tu lado. Pero las cosas no vienen porque quieran venir, vienen porque quieren el cambio de vosotros y vosotros los desprecias. Es así que lo has hecho siempre, mis bien amados, en ese tiempo lo has hecho, porque vosotros no lo has querido cambiar para sentirte satisfecho, para sentirte un SER ÚNICO en tu vida, un SER PODEROSO, porque esto es lo que os hace saber que eres el poder siempre.

Hermanos, pues entonces hoy vosotros tienes esta luz, porque la luz que Yo te doy es el entendimiento, es la sabiduría, es el darte cuenta de ti mismo, es sentir tu responsabilidad con todas las cosas que tienes que cambiar y tienes que aumentar, mis bien amados. Háganlo, pues, vosotros, háganlo para que vos te veas, te sientas y te escuches que eres el SER ÚNICO, el SER PODEROSO, el SER ETERNO en estas existencias, en este mundo, en esta tierra, mis bien amados. No desconectes de nada, no desconectes de nada, todo es tuyo, todo es tuyo, y eso todas las cosas existen en tu alma, pues es por eso que vosotros SERES DIVINOS puedes hacerlo todo, todo y lo has hecho, porque vosotros como SERES que son, han experimentado tantas cosas, todas las cosas y de tus cosas has recibido lo que mereces.

Como hoy, hermanos, como hoy, hoy vosotros puedes enumerarme todo lo que hay de este mundo, lo que sientes, lo que tienes y lo que no tienes, vosotros me lo puedes enumerar, pero esto, todo esto ha salido de vosotros. ¿Crees que, crees vosotros que el odio llegó a ti?, ¿crees vosotros que la venganza llegó a ti?, ¿crees vosotros que la ambición llegó a ti?, ¿qué la pobreza llegó a ti?, ¿qué las enfermedades llegan a ti? Yo os les digo, nada de esto ha llegado de afuera, todo ha fluido, tú lo has fluido de dentro de vuestra alma, porque han sido tus deseos. Está bien que hoy, mucho de lo que Yo puedo hablarte hoy vos me puedes decir esto no tengo, ni esto, ni esto. Está bien y me podrías decir, ¿por qué están conmigo, pues? Amados míos, es porque vosotros eres eternos y eres porque vosotros en cada tiempo que has fijado has hecho lo que has querido experimentar. Pues eso es a lo que has venido a transformar, transfórmenlo ya, transfórmenlo ya, mis bien amados, ¿porque cuántas vidas has vivido sin hacerlo?, ¿y cuánto te has atormentado por lo que has hecho? Para que esto deje de ser, tienes que transformar aquello, tienes que transformar la oscuridad en luz, ya que es tuya, ya que ha nacido de ti, ya que vosotros has convertido la sabiduría en mentirás, en ignorancias, ya que vosotros has convertido la plena sabiduría en todo lo más, en toda la pobreza.

Mis bien amados, hoy vosotros tienes que salir de esos estados, porque esos estados donde viven son tuyos, tú eres el creador de aquello, y aquello no se desvanece solo, porque tienen un creador que lo ha hecho y aquello está y vivirá conforme al Creador lo ha deseado y el Creador sabe todo lo que ha formado y vosotros sabéis todo lo que has formado. Entonces vosotros el camino a seguir es transformar, transformen la oscuridad en luz otra vez, la pobreza en opulencia otra vez, las enfermedades tienen que ser transformadas en vida eterna. Todo tienes que transformarlo, porque todo es tuyo; y cualquiera que no lo haga entonces seguirá sufriendo en sí mismo y seguirá viviendo solo los lados débiles de su vida y seguirá hundido en no poder, en no perfección, en pobreza, seguirá hundido en ese lado, que es el lado es de sí mismo también.

Amados míos, esto que Yo les digo a vosotros que estás aquí, que tienes un cuerpo, también se los digo a los hermanos que ya no tienen un cuerpo, pero que están totalmente confusos en su vida, viven en ese mundo confuso lleno de ignorancia buscando. Cesen de buscar, porque de vosotros es todo, de vosotros sale todo, solo dense cuenta y acéptense como el verdadero creador de vuestra vida misma. Esto se los digo a vosotros que tienes este cuerpo y se los digo a vosotros que ya no lo tienen, pero que están aquí, están aquí, solo en diferencia con vosotros, es que vosotros empiezas a creer que tú eres el Creador y la diferencia entre vosotros y ellos es que no se conocen, que no saben, que no se hacen responsable a su vida, que están buscando a Dios, a los Ángeles, a toda cosa, mis bien amados. Y vosotros tienes que ser desde hoy el SER ÚNICO, el SER comprendido, el SER perdonado para que puedas perdonar las ofensas que tus hermanos puedan emitir hacia ti.

Amados míos, en verdad, Yo estoy con vosotros, estoy contigo, mis bien amados, porque deseo que entres a la vida espiritual, a la vida divina, que vosotros te comprendas que eres un SER y cuando lo hagan, entonces no habrá diferencia en tener un cuerpo y ya no tenerlo. Y esta comprensión es la que les digo a todo SER desencarnado que ya no tienen un cuerpo, para que entonces sean SERES ÚNICOS y puedan estar, puedan vivir toda una paz, todo un amor, toda una belleza. En verdad, mis bien amados, esto les hará fuertes, les hará fuertes, les dará, esto les hará saber que son la vida, entonces y les hará saber que este mundo tierra va pasando por sus etapas que tiene que pasar, porque es la creación del Padre.

Y esta tierra va haciendo sus cambios y entonces va haciendo sus cambios y entonces también está sufriendo los cambios y vosotros los estáis sintiendo, porque vosotros le han apresurado las cosas, le has puesto el caos y estás envuelto en su caos. Entonces podrás vivir los eventos de la tierra y entonces podrás vivir las inclemencias, los tormentos. He aquí, hermanos míos, tienes que entenderlo que vosotros durante tantos y tantos tiempos que has estado aquí le has puesto lo que vosotros le has puesto. Amados míos, pero solo aquel que se pueda reconocer, se pueda sentir, pueda verse, pueda saber que es un SER, un SER DIVINO, un SER, entonces podrá vivir, podrá ver los cambios y éste no podrá ser tocado, al menos que vosotros no estéis con este raciocinio total podrás ser también arrebatado.

Mis bien amados, he aquí, conózanse, pues, y hagan, prepárense, es tiempo de hacer, es tiempo de que vosotros le des cambio a tus creaciones, a lo opuesto, a lo que vosotros has hecho opuestamente. Es tiempo que vosotros cambies, cambies el odio por amor, la ignorancia por la verdad total, lo imperfecto por lo perfecto y así enumérale más cosas a tu vida y cámbialas. Esto también lo digo para todo SER que ya no tienen un cuerpo, también para ellos, porque es lo mismo, hermanos, es lo mismo, porque ellos son SERES como tú, son SERES vivos, son SERES también eternos y que ellos también necesitan de esta vianda, de este alimento para que encuentren paz y gloria y puedan andar suavemente por esta tierra. Porque, muy bien, por su ignorancia hablan las cosas, porque ellos se creen muertos, la confusión es porque así dejaron un cuerpo y dicen que están muertos, pero son la vida, son sus creencias, así como vosotros también, mis bien amados.

Pues he aquí, mis bien amados, conózanse, pues, conózanse, pero os si les digo, esta tierra siempre ha cambiado, siempre está en un pleno cambio, porque vosotros así lo deseas y porque así debe de ser para vosotros. Mis bien amados, pues entonces prepárense, porque van a ver situaciones un poco duras para vosotros, verán el crecimiento de lo equivocado que ha estado, lo verán crecer más. Porque como han sabido, las tierras, los mares se han salido de su lecho y han entrado a la tierra, a ciudades, esto será más por todos lados. Por eso os digo, conózanse vosotros y vosotros juntamente lo puedes evitar, no para todo el mundo, no para toda la humanidad; pero si vosotros se unifican en el amor, en la paz, en el poder, podrán vosotros hacer que a vosotros no les acontezca aquello y podrán ver los acontecimientos pero a vosotros, en vosotros no será. Pero esto es la preparación, el conocimiento de sí mismo que son los Creadores para que puedas crear, vosotros para que puedan crear tienen que crearse, tienen que crearse como el PLENO CREADOR que son y tienen que creer que vosotros han hecho las cosas que están por llegar a vosotros y vosotros tienes que transformarlas, mis bien amados.

He aquí, pues, pero prepárense, prepárense, son vosotros el poder, les digo, son vosotros la fuerza, empléala aquí, empléala aquí en tu tierra contigo mismo, es tiempo, vosotros lo habéis tenido olvidado esto que Yo os les digo que son, pero por eso Yo he estado siempre en cada tiempo, en cada tiempo he hecho una venida, he tomado un cuerpo para poder estar con vosotros, andar y hablarles de viva voz, aunque nunca me has escuchado y nunca has querido someterte a ti mismo, conocerte, nunca has querido de este pan sin levadura, nunca has querido de esta agua viva, cristalina, divina, que vosotros la has cambiado por estas aguas físicas, por estos alimentos físicos que solamente sustentan al cuerpo, más a ti que eres el SER, no, mis bien amados. Porque no vayas a creer que lo que comes te sirve a ti como SER, no, mis bien amados, no lo veas como primario, porque esto es secundario, todo lo material es secundario, no es primario. Porque lo secundario tienen su Creador y su Creador eres vosotros de tus creaciones. Y vosotros, todos, has creado el caos, el no puedo, el soy pobre, el estoy enfermo, el no hay nada, todo esto es tuyo, todo esto es tuyo, mis bien amados. Y es lo que os digo, que tienes que transformar en ti, que mientras estés viviendo en esas formas, entonces no eres de Mí, no estás conmigo.

Entiéndanse, amados míos, esto lo digo a vosotros SERES que tienes este cuerpo y lo digo a todo SER que ya no posee un cuerpo, esto es lo que tienen que saber de sí mismos. Vosotros que estás aquí tienes que comprender que este es el pan sin levadura y tienes que comprender que es el vino, es el agua viva, eterna. Nada de afuera, de lo de afuera te limpiará en tu SER, a ti como SER, no, no hay

nada que os pueda limpiarte, porque el único Doctor eres tú, la única medicina eres tú, el único creador eres tú de ti mismo, de las cosas que tienes.

Amados, amados, amadas criaturas, entonces apresúrate hoy, solo hoy, solo conviértete en un disco rayado para ti mismo y solamente cree que hoy es tu oportunidad, cree que hoy es tu día, cree que solamente hoy estás viviendo y háganlo todo, cámbienlo todo apresuradamente. Entonces cuando hagas esto, si hoy lo haces, hoy te has convertido, hoy te has convertido. Porque mi amado Dimas, cuando estábamos en la cruz puestos en ella por los hombres, voluntad del hombre, me dijo él: "Señor, cuando estés en tu reino acuérdate de mí". Y Yo os le respondí: "Si te arrepientes en este momento, estarás ya conmigo". Porque no es mañana, ni fue ayer, solo es hoy vuestros cambios, vuestros arrepentimientos, y si no lo haces hoy, no estás conmigo, no podrás sentirte, sentarte a mi lado. Entonces que esto sea ya, que esto sea ya en vosotros y si vuestra conciencia, vuestra mente no os te deja, compréndela que es tu hija y transfórmala, mis bien amados.

Esta es mi Doctrina que Yo les dejo, esta es mi luz que Yo os les dejo, este es el pan que Yo les doy, mis bien amados. Empero, ya saben no es mañana, no digas mañana lo haré, porque no sabes del mañana, porque no sabes si vivirás mañana, no pienses en mañana, solamente vive hoy, mis bien amados, vívanlo, pero vivan de verdad con esta llama sublime, vivan, solo hoy vivan, solo hoy disfruta, solo hoy haz lo que tengas que hacer para beneficio de ti como SER que eres, solo hoy, solo hoy realiza, realicen, pero solo hoy, solo hoy tienes que saber que tiene todas las cualidades, todo. Entonces solo cambiales, solo cambia el odio por perdón, el desamor por amor, solo vive, hoy es el momento y esto es todo, un darse cuenta, un darse cuenta de sí mismo, mis bien amados.

Y os le digo, no quieras salvar a tus hermanos, porque te entretendrás y no podrás llegar vos, no podrás tener vos la libertad, no, porque todos tienen el poder para hacerlo, y si vosotros no desear hacerlo, pues cómo querrás someter a tus hermanos, ¿no te parece que os es entretención de tu salvación para vuestra salvación? Pues entonces dejad que todo tenga su vida, pero vos sigue la tuya, sigue a tu alma, síguela, obedécele, ¿Qué quieres en tu SER como SER que son? Hermanos, a esto he venido siempre y en cada tiempo esto les he dado siempre, pero cuanto tiempo hay y no han querido el fruto que Yo les doy a comer. Porque he descendido a la tierra en cada tiempo, porque os les digo a vosotros, como Jesús es la última, es una de las últimas encarnaciones que he tenido como Jesús, pero que ya he tenido muchas y muchas, porque he venido de tiempo en tiempo a sacarte de tus tinieblas, de tus tinieblas, te digo, hermanos, de tus equivocaciones, de tus incertidumbres, porque he venido en toda la vida a hacerte y a decirte que eres único, eres el Creador, pero poco lo has tomado, no lo has tomado, porque Yo he hecho mis apariciones en todos los tiempos, en todos los finales de vuestra vida. Así he estado en la tierra, hoy solo como SER, como SER allí no podéis tocarme, vosotros inmundos no puedes tocarme, vosotros ignorancias no pueden tocarme, no pueden tocarme vosotros los vengadores de la maldad.

Y he aquí, que estoy con vosotros y les imparto esta vida que está contigo, la que habrás de tomar si quieres, quieres plantar una vida nueva sobre la tierra, si quieres plantar esta semilla para que crezca aquí en tu mundo tierra y la hagas diferente a lo que has venido viviendo. Porque este mundo, esta vida aquí solo vosotros la has vivido, solo vosotros la tienes, solo vosotros la sientes, solo vosotros la escuchas, todo lo que has vivido y todo lo que tiene este mundo. ¿O crees que es un Dios fuera de ti, un Dios fuera, un Dios extraño, un Dios lejos que ha formado todo esto? Todo esto lo has formado tú, solo tú, mis bien amados, solo tú tienes tu vida de acuerdo a como la habéis hecho y así toda humanidad, todo SER humano está viviendo su mundo dentro de este mundo.

Amados míos, compréndanse, pues, conózanse, pues, y sean libres, pues, sean libres, mis bien amados, libérense, porque a eso os vengo como en todos los tiempos. Hoy que estás aquí, te digo, libérate, Yo os traigo la libertad, Yo os traigo esa libertad total de ti mismo que ya no vivas como el astuto quiere, como el astuto quiere que vivas, porque has vivido durante muchos tiempos dormidos, porque les han convertido en formas robóticas de ellos para ellos, esto ha pasado en todos los tiempos, esto ha pasado en todos los tiempos. Y entonces a eso he venido de tiempo en tiempo, de tiempo en tiempo, pero vosotros pocos han querido, porque te ha inundado el miedo, el pánico lo tienes dentro de ti, porque no te atreves a salirte de ese mundo hipnótico de aquellos

hermanos, de aquellos SERES astutos que te mantienen bajo una hipnosis haciendo lo que ellos quieren que hagas, no lo que tú quieres.

Mis bien amados, he aquí, pues, más de esto quisiera Yo hablarles, pero siempre os he dicho, mucha es la mies, pero muy pequeños los odres, en resumidas te puedo decir, mucha es la sabiduría, pero muy pequeñas las mentes, que es lo mismo, mis bien amados. Ayer se los dije en parábolas, hoy te lo digo abiertamente así. Benditos sean, pues, mis bien amados, y en verdad solamente vivan en ti mismo, en sí mismo, solo es un darse cuenta, les digo, no vivas de nada de este mundo, no vivas de creencias de este mundo, no quieras saber de este mundo, solo ubícate a saber que eres un SER, que lo has sido el SER ETERNO y que has hecho todas las cosas, solo ubícate allí y practícalo, ponlo ante este universo, ante este mundo, ante tus cosas. Pues, en verdad, este es mi mensaje para vosotros, este es el alimento que Yo os traigo para ti, que es tuyo, hermanos, este alimento es tuyo y está en ti, hermanos míos, porque este alimento está elaborado en ti mismo, pero no lo sabes porque estás durmiendo y Yo te lo saco de dentro de ti, porque Yo Soy el Médico, Soy el Doctor y estoy operando en ti, sacándote todo, todas las cosas. Benditos sean, para siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.